



Andalucía

Haciendo historia. JEREZ, 23.—Deseando informar a la opinión pública acerca de los abusos cometidos por algunos patronos harineros, hemos celebrado una detenida conferencia con el querido compañero Rafael de los Reyes Gómez, secretario de la Sociedad de Molineros y Cargadores de cereales...

de del Consejo Local del Trabajo diciendo que el contrato de trabajo que enviaban era el último celebrado con los patronos, y como no se ajustaba a la ley, había sido causa de disgusto en la Sociedad, que había intentado varias veces reformarlo...

con nosotros los sinsabores producidos en nuestras continuadas luchas entre el hambre y la miseria y nuestro constante afán por la consecución de un mayor grado de cultura. Quien procede tan generosamente con los trabajadores merece que su nombre sea enaltecido y que su recuerdo perdure constantemente en nuestra memoria...

Castilla

Las cosas, a prueba... BEJAR, 23.—Tal vez no estén lejano los días de bonanza para que los trabajadores bejaranos, en el afán de prestar nuestro concurso a la idea socialista, podamos desmenuzarnos a los sofisticadores de las verdades de la Historia y los hechos de los hombres.

ciso explicarlas hasta su completa comprensión. La primera base está en la organización; al integrarla, todos los trabajadores cumplirán con el más sagrado de sus deberes, al mismo tiempo que defenderán sus propios intereses. Estando en ella se adquiere instrucción y se aprende a conducirse bien en el mundo en la esfera moral...

Galicia

Elección de Directiva. BETANZOS, 23.—La Sociedad de Agricultores celebró junta general el día 2 del corriente, siendo aprobadas las actas anteriores y el estado de cuentas. Después de tratar asuntos de importancia para bien de la Sociedad, se procedió al nombramiento de la Junta directiva...

Levante

Propaganda del Sindicato Nacional Ferroviario. AGUILAS, 23.—El secretario del Sindicato Nacional Ferroviario, compañero Trifón Gómez, ha estado en esta localidad, en donde había gran interés por oír su autorizada palabra. Se celebró la conferencia en el teatro más grande, que resultó insuficiente, pues estaba abarrotado de público...

MAP: Campeón de velocidad, precisión y número de copias. Magics-City FERIA DE PARIS Octubre 1924 - Mayo 1926. Casa Sarria Apart. 216 ZARAGOZA. Teléfono número 13853.

Asturias. TURON, 23.—El Cuadro Artístico de la Casa del Pueblo de esta localidad dio días pasados dos veladas teatrales a beneficio de los obreros parados de aquí. A las dos veladas asistió numeroso público, que llenó el salón de la Casa del Pueblo. El importe lo entregaron los compañeros del Cuadro a una Comisión que regenta la cocina económica de la localidad.—Barbón.

IPOR FINI Encontré las mejores y más económicas. Sales Litínicas DALMAU PRODUCTO NACIONAL. Cada caja contiene 15 saquitos para preparar 15 litros de excelente agua mineral para mesa.

Vascongadas. Reunión del Comité Central del Sindicato Menor. ARBOLEDA, 23.—En esta localidad se celebrará el próximo domingo, día 26, la reunión ordinaria del Comité Central, para tratar el siguiente orden del día...

Folleín de EL SOCIALISTA 188

EUGENIO SUÉ EL JUDÍO ERRANTE. na, vamos a vuestra habitación, allí os diré lo que tengo que decir, y os arrepentiréis de no haberme dejado hablar delante de esas señoritas. Diciendo esto, Rodin hizo otra reverencia ocultando su rabia...

Dagoberto, deseando ayudarlas, dijo a la princesa: —Si, señora; estas señoritas son las hijas del mariscal Simón; pero acostumbra llamarlas las señoritas de Simón. —No extraño, caballero—respondió la princesa—, que una amable modestia forme parte de las prendas que adornan a las hijas del señor mariscal; tendrán la bondad de excusarme si les he dado ese título glorioso, recordando la inmortalidad de una de las más brillantes victorias de su padre.

fiel que Dagoberto—dijo Blanca, dirigiéndose a la princesa. —No tengo inconveniente en creerlo, señorita—respondió la devota—, porque tanto vos como vuestra linda hermana me parecéis muy dignas de semejante cariño, que tanto honra a las que lo inspiran como al que lo siente—añadió la princesa volviéndose hacia Dagoberto.

toy en situación de apreciar más que otra alguna tantos nobles sacrificios, que llegan a ser un contagio, porque... —Loáis, señoritas—exclamó Dagoberto triunfante e interrumpiendo a la princesa—. ¿Os lo dice esta señora? Que en ciertos casos, los sacrificios llegan a ser un contagio, y no hay cosa peor que el contagio...

el ser admitidos al piadoso honor de cuidar, socorrer y consolar tantos infortunios. —Y la gente a quien esas valerosas personas muestran tan vivo interés les es extraño—dijo Rosa dirigiéndose a su hermana, con tono lleno de admiración. —Así es—prosiguió la devota—, Ayer, sin ir más lejos, me enterned hasta derramar lágrimas; estaba visitando una enfermería provisional establecida precisamente a corta distancia de aquí; una de las salas estaba enteramente llena de gente pobre que llevaban allí moribunda; de repente, veo entrar a una señora, amiga mía, con sus dos hijas, jóvenes lindas y caritativas como vosotras, y al punto madre e hijas se ponen a las órdenes de los médicos para vejar por aquellas desgraciadas, como buenas siervas de Señor.



